



Levantam alcaldes de Tierra Caliente los bloqueos en carreteras; duran 72 horas

Abren las vías después de que la gobernadora Evelyn Salgado anunció una reunión para hoy con los ediles inconformes. Al punto del colapso, la economía y los servicios en la región. Los principales empresarios acudieron a uno de los bloqueos a solicitar que se levantara. Retiró la policía estatal con disparos de balas de goma el bloqueo del domingo en Petatlán

<https://suracapulco.mx/levantan-alcaldes-de-tierra-caliente-los-bloqueos-en-carreteras-duran-72-horas/>